

Brève Sportive Morocco Rising Stars

Morocco Rising Stars : Lguirati solide à Samanah, trois Marocains dans le cut avant Al Maaden

La première étape du Morocco Rising Stars – Marrakech, tournoi de l'Asian Development Tour, s'est achevée le 22 juin sur le parcours du Samanah Golf Club. Organisée par la Fédération Royale Marocaine de Golf en collaboration avec le circuit Asiatique, cette première des deux épreuves consécutives a réuni 128 joueurs, dont 30 Marocains, venus se mesurer à un champ international relevé.

La victoire est revenue au Philippin Aidric Chan, auteur d'un solide dernier tour en 65 pour un total de -18, s'imposant d'un coup devant l'Indien Karandeep Kochhar. Il décroche ainsi son deuxième titre de la saison sur le circuit et prend la tête de l'ordre de mérite de l'ADT.

Trois Marocains sont parvenus à franchir le cut : Ayoub Lguirati, Ayoub Ssouad et Amine El Kharraz. Lguirati s'est distingué comme le meilleur représentant national avec un score total de -11, terminant 13e. Le numéro un marocain confirme son statut de leader du golf professionnel national. Ayoub Ssouad, 49e à -3 total, termine meilleur amateur de la compétition, tandis qu'Amine El Kharraz, 55e à +3, est le troisième Marocain à avoir passé le cut.

La compétition se poursuit cette semaine avec la deuxième étape du Morocco Rising Stars, qui se déroulera du 26 au 29 juin sur le parcours d'Al Maaden Golf Resort, toujours à Marrakech. Les meilleurs joueurs marocains tenteront une nouvelle fois de se hisser au sommet, avec en ligne de mire l'International Series Morocco, prévu du 3 au 6 juillet au Royal Golf Dar Es Salam à Rabat.

Morocco Rising Stars: Lguirati solid at Samanah, three Moroccans make the cut ahead of Al Maaden

The first stage of Morocco Rising Stars – Marrakech, an Asian Development Tour tournament, ended on June 22 at the Samanah Golf Club. Organized by the Royal Moroccan Golf Federation in collaboration with the Asian Tour, this first of two consecutive events brought together 128 players, including 30 Moroccans, who came to compete against a strong international field.

Victory went to Aidric Chan of the Philippines, who shot a solid final round of 65 for a total of -18, winning by one stroke ahead of Karandeep Kochhar of India. This is his second title of the season on the tour and puts him at the top of the ADT Order of Merit.

Three Moroccans made the cut: Ayoub Lguirati, Ayoub Ssouad, and Amine El Kharraz. Lguirati stood out as the best national representative with a total score of -11, finishing 13th. The Moroccan number one confirmed his status as the leader of national professional golf. Ayoub Ssouad, 49th with a total of -3, finished as the best amateur in the competition, while Amine El Kharraz, 55th with +3, was the third Moroccan to make the cut.

The competition continues this week with the second stage of the Morocco Rising Stars, which will take place from June 26 to 29 at the Al Maaden Golf Resort course, also in Marrakech. The best Moroccan players will once again attempt to reach the top, with their sights set on the International Series Morocco, scheduled for July 3 to 6 at the Royal Golf Dar Es Salam in Rabat.